LES TENTATIONS

vant de se réincarner, l'âme reçoit de son Guide une mise en garde contre les redoutables Tentations Terrestres. La voici dans un lieu rappelant les fonds sous-marins. Le vert-bleuté indique le monde naissant au sein des Eaux, ou le triomphe sur les Tentations. Tel le fléau d'une balance, l'âme doit trouver le juste milieu entre la Pieuvre au masque de Folie de couleur orangée, symbolisant le DESIR et les PASSIONS HUMAINES, et sa Conscience qui a revêtu l'armure du chevalier, signifiant le COMBAT. Ce chevalier, que les kabbalistes pourraient appeler SEPHIROTH, représente la beauté de l'âme, sa force. Elle est solidement tenue par la main gantée de fer de son Guide, qui met encore à son service une épée dégainée, symbole de DISCERNEMENT.

L'écharpe verte qui part du Monstre tentaculaire et s'en va se poser sur l'épaule du Double Divin, représente les conséquences de nos actes. "Quand tu supportes un sacrifice, assure le Chevalier de l'âme, le mien est plus léger. Quand tu succombes, le mien est plus lourd. SE MAITRISER, c'est donc se sacrifier un peu pour Moi. Alors, Ma vitalité centuplée, Je serai très vigoureux pour te conduire dans l'Au-Delà à l'heure où tu auras le plus besoin de Moi, au terme de ta vie. Sache que je serai à ce moment et ton Accusateur et ton Défenseur. Fais en sorte que je ne sois que ton Défenseur".

"O Guerrier au bras puissant, disent les Védas, abats cet ennemi à forme de Désir, qu'il est si dur d'attaquer".



